

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Moyen-Orient & Afrique du Nord > Palestine & Israël > **Gaza : manifestation nationale samedi 24 janvier 2009**

Gaza : manifestation nationale samedi 24 janvier 2009

En France, à Paris, 15h, Place Denfert-Rochereau en direction de l'Elysée !

jeudi 22 janvier 2009, par [CCIPPP](#), [Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens](#), [LCR \(France\)](#), [Union syndicale Solidaires](#) (Date de rédaction antérieure : 22 janvier 2009).

ARRÊT IMMÉDIAT DES MASSACRES, RETRAIT DES TROUPES ISRAÉLIENNES, LEVÉE TOTALE DU SIÈGE ET DU BLOCUS DE GAZA (CCIPPP)

Communiqué du CCIPPP

Nous ne sommes pas dupes, nous connaissons les résultats du « retrait unilatéral des colonies de Gaza » opéré par le sinistre Sharon

Le « cessez-le feu unilatéral » est de même nature !

C'est à dire qu'après 22 jours de crimes de guerre, qu'Israël propose de revenir à la situation de blocus d'avant leur agression criminelle avec en plus la présence des chars et son armée de terre dans Gaza. Qui pourrait accepter de telles conditions ? personne !

Publié le 22 janvier 2009

Soutien au peuple palestinien :

Manifestation nationale samedi 24 janvier

Paris : Denfert-Rochereau - 14 h

COMMUNIQUE DE L'UNION SYNDICALE SOLIDAIRES

Après trois semaines d'offensive militaire israélienne contre la population de Gaza, le bilan est terrible : 1200 civils tués, des milliers de blessés, des infrastructures publiques détruites (hôpitaux, écoles...).

L'annonce par Israël d'un cessez-le-feu unilatéral, sans retrait des troupes de Gaza et avec le maintien du blocus, n'est pas la paix. Les tentatives diplomatiques pour aboutir à l'arrêt des combats sont utiles. Mais la résolution politique de ce conflit passe par un arrêt total de l'agression militaire israélienne, la fin du blocus, le retrait des troupes israéliennes hors de Gaza, la protection de la population palestinienne. Il faut faire respecter le droit international, les droits humains et les résolutions de l'ONU.

Une paix juste et durable dans cette région du monde passe par la garantie pour le peuple

palestinien, comme pour le peuple israélien, à vivre en sécurité dans un état souverain aux frontières reconnues.

La France et l'Union européenne doivent suspendre l'accord d'association avec l'Etat d'Israël et toute coopération militaire pour peser concrètement afin d'imposer un règlement politique juste. Le syndicalisme est porteur de valeurs de paix et de solidarité internationale.

C'est pour rappeler l'ensemble de ces points que l'Union syndicale Solidaires sera présente à la manifestation nationale et notamment celle qui aura lieu à Paris ce samedi 24 janvier à 15 h - Place Denfert-Rochereau.

le lundi 19 janvier 2009

Gaza territoire martyr

Communiqué de la LCR

1300 morts dont plus de 400 enfants, des milliers de blessés, l'armée israélienne s'est retirée de Gaza laissant derrière elle un champ de ruines. Rien n'a trouvé grâce auprès du gouvernement israélien et de ses responsables militaires : ni les hôpitaux, ni les bâtiments de l'ONU, ni bien sûr les habitations et les usines dévastés par le passage et les tirs des chars. Chaque jour, des témoignages font surgir les horreurs vécus par les familles détruites, brisées, disloquées, sur les blessés brûlés par des bombes au phosphore, légitimant la demande d'une commission d'enquête sur les crimes de guerre de l'armée israélienne.

Ces trois semaines de bombardements dévastateurs vont laisser des traces profondes dans les consciences et les sociétés au Proche-Orient et si Israël a démontré sa supériorité militaire, il a en même temps alimenté, lui-même, un discrédit politique démultiplié à son égard et une condamnation de sa politique de terreur. Sur le fond, rien n'est réglé.

C'est pourquoi, la LCR participera avec O.Besancenot à la manifestation unitaire organisé par le « Collectif national pour une paix juste et durable », à 15h, Place Denfert-Rochereau afin d'exiger la levée du blocus de Gaza, d'affirmer notre solidarité avec le peuple palestinien, notre exigence de la reconnaissance des droits nationaux palestiniens et de leur mise en application immédiate.

Le 22 janvier 2009.

Communiqué de presse du Collectif National à propos de l'extrême droite

Nos organisations dénoncent avec la plus grande vigueur la tentative de récupération politique par des courants d'extrême droite, notamment Egalité et Réconciliation présidé par Alain Soral, ou du MDI de Kemi Seba, de l'indignation légitime contre les crimes de guerre israéliens commis à Gaza.

Pour les organisations du Collectif National pour une paix juste entre Palestiniens et Israéliens les positions de ces organisations d'extrême droite les placent à l'opposé des valeurs qui fondent

l'engagement pour les droits du peuple palestinien : la lutte contre toutes les formes de racisme, l'égalité des droits, et le respect du droit international et des Droits de l'Homme.

Le collectif national s'oppose à leur participation à toutes ses initiatives.

Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens